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户籍医保非得分出个甲乙丙丁？

星报讯（记者 祝亮 俞宝强） 由于

这两日“我给省长捎句话”热线十分火

爆，很多市民打电话时都占线，在此，向

广大市民表以歉意。

此外，为了更好地让市民参与“两

会”，可以与代表、委员们直接沟通，表

达出自己的心愿。自周四起，星报将邀

请省人大代表、省政协委员走进本报，

直接接听“我给省长捎句话”热线，为市

民解惑答疑，并将广为关注的民生问

题，写进自己的议案、提案。

具体时间安排上，周四将邀请两位

省政协委员，周五邀请两位省人大代

表。市民如有任何问题，都可以拨打电

话0551-62610788。

代表、委员周四、周五走进本报

接听“我给省长捎句话”热线

民进安徽省委呼吁：

给干部建诚信档案
实行“官德”问责

星报讯（记者 祝亮） 权威调查显示，

公众认为“目前最需要提高哪方面的诚信”

中，“政务诚信”占到了81.2%。民进安徽省

委将在即将召开的省两会上呼吁公开“三

公”经费，给干部建诚信档案，并实行“官

德”问责制。

政务失信将会降低政府公信力

民进安徽省委认为，当前，政务诚信建设

中存在的主要问题有：政策缺乏稳定性、连续

性；国家机关少数工作人员存在以权谋私现

象，利用手中掌握的公共权力寻租，等等。

而这些问题伤害民心，降低政府公信力，

甚至危及社会稳定。

政府应及时发布信息回应社会热点

民进安徽省委呼吁，应该主动稳妥地公

开重大自然灾害、公共安全事件等重大突发

事件信息，对民生问题以及部门预决算、“三

公”消费等热点问题。应及时主动发布权威

信息，回应社会关切。

建干部诚信档案，实行“官德”问责

他们还建议，我省应建立干部诚信档

案制度，实行“官德”问责制，并将干部诚信

记录纳入社会诚信管理系统。并严格责任

追究。

我省选出730名
新一届人大代表

星报讯（星级记者 俞宝强） 昨日，省第

十一届人大常委会第三十八次会议，通过了

《关于安徽省第十二届人民代表大会代表资

格审查报告的说明》。

据悉，去年底至今年1月10日，各设区的

市、省军区及驻皖部队先后召开人民代表大会

或者军人代表大会，分别进行了选举，共选出

省十二届人大代表730名。在选出的730名

代表中，工人代表 121 名，占代表总数的

16.6%。农民代表118名，占16.2%。特别是

选出一线工人、农民代表79名，比十一届增加

了10名。合肥、芜湖、宣城等市还选出了农民

工代表。省十二届人大代表选举，首次实行由

统计党委等额提名代表候选人，差额人选由代

表联名提出，即“等额提名、差额选举”。

“90后”邓琳琳
当选省政协委员
是我省年龄最小的委员

星报讯（记者 祝亮） 记者昨日从省政

协获悉，十一届省政协委员的名单已经政协

安徽省十届二十六次常委会议通过，并正式

公布。共745名社会各界人士当选省政协委

员，其中，“90后”奥运会女子体操冠军邓琳

琳的名字赫然在列，成为最“大牌”，同时也

是年龄最小的明星委员。

邓琳琳，1992年出生于我省利辛县，中

国女子体操队队长。2012年8月7日，获得

伦敦奥运会体操女子平衡木冠军。

昨日上午，QQ名为“有情有意”的

网友，通过本报公布的“两会QQ”，表

达了自己对目前医保政策的看法。

“1998年，本人落户在合肥，从淮

南某破产企业退休，现退休工资一千

元左右。办理医保的单位，让我们先

拿钱住院，然后再回来报销一部

分”。此后，我回去补办医保卡，但他

们说没有，给出的说法就是：“异地没

有医保卡”。

“同在安徽，户籍医保为什么非得

分出个甲乙丙丁？同是企业职工，办

理医保卡为什么非得执行户籍制？同

是劳动者，为什么有无编制会有质的

差别？”“有情有意”希望本报呼吁一

下，多关注一下“外地人”。

为何非得分出个甲乙丙丁

合肥市工伤职工李军告诉记者，发生工伤

事故那年，他年仅25岁。受伤后，长期卧床达

两年之久，导致心理极端自闭，对未来的生活

不抱任何希望。

2009年，合肥市启动“关爱行动”，他被

确认为康复对象，经过工伤康复试点医院的

运动、心理等一系列康复治疗后，李军摆脱

了长期卧床带来大面积褥疮的痛苦，心里的

疙瘩也解开了,由被动康复转变为主动要求

康复。

在之后合肥市举行的第二届残运会上，他

还荣获了铁人三项的奖牌。

李军的这一励志故事，就得益于工伤保险

的扩面、待遇的提高，和各项服务措施的开展。

我的5年：从卧床2年到获得运动会奖牌

建议取消医保定点医院、降低无业人员养老保险问题缴纳金、
户籍医保为什么非得分出个甲乙丙丁……昨日，本报“我给省长捎
句话”热线，近30余名市民，讲到了目前医保的“缺陷”之处。

星级记者 俞宝强

QQ：开心果

我想提意见，合肥有好多酒店员工

存在待遇问题，过年还不放假。

魏先生：

位于合肥市和平路上的原合肥香料

厂的4栋危楼一直未拆，始建于上世纪50

年代的危楼，已经不适合职工居住了，至

今未拆，市民不知怎么办了。

解女士：

我家住合肥市合工大北区 11 号楼，

从1994年建成楼房，房产、规划等主管部

门至今未给办理房产证。如今，当年的

教师都退休了，还有不少都已离世，遗憾

永久留存。希望政府赶紧为我们办理房

产证，不能把遗留问题留给下一代。

读者心声选登

“医保定点医院的确立，原本是为

了优化医疗资源，为参保人员提供方

便、快捷、优质的医疗服务，可如今却

在很大程度上限制了患者就医。”昨日

上午，市民邱先生打来电话，希望可以

取消医保定点机构。

据其介绍，在日常的接触中，发现

不少市民在选择定点医院时，既想选择

自己心中值得信赖的大型医疗机构，又

要满足定点医院选择的规定要求。

“这让很多人不得不舍近求远，明

明家在城市南边却选了北边的医院。”

邱先生认为定点医院，在一定程度上

给患者就医带来了困难。

希望取消医保定点医院

社会保险覆盖面持续扩大

超过4000万安徽人拿到了社保卡

“我现在的养老金

每月已经可以拿到

1700元左右了。”“看

病报销的比例，明显比

前几年高得多，上次住

院花了6000多元，自

己只掏了不到 1000

元。”

在过去的几年中，

越来越多的安徽人有

了社会保险，越来越多

的人享受到了社会保

险带来的丰厚回报，而

社保待遇的额度也是

节节攀升。

在过去几年里，我省社会保险覆盖面不

断扩大，统筹层次不断提高。城乡居民社会

养老保险制度实现全覆盖，城镇基本养老保

险参保人数新增数百万人，城镇基本医疗保

险参保率稳定在99%左右，新型农村合作医

疗参合率稳定在96%以上，失业、工伤、生育

保险参保人数分别达到400万人、450万人、

450万人以上。社会保险待遇水平稳步提

高，企业退休人员养老金待遇年均提高不低

于10%，城镇职工、城镇居民医保和新农合

政策范围内住院费用支付比例逐步提高。

社会保险基金监管体系不断健全，社会保险

经办服务能力进一步提升，社会保障卡持卡

人数达到4000万人。

5年成就：4000多万安徽人拿到社保卡

省人社厅表示，在未来几年，我省将继续

完善社会保险制度。扩大失业、生育、工伤保

险覆盖面，逐步将城乡居民纳入生育保险制

度。重点做好城乡居民、农民工、新经济组

织、新社会组织从业人员、灵活就业人员的参

保工作，将各类群体纳入相应的社会保障制

度。着力解决历史遗留问题，将未参保集体

企业退休人员和历史形成的游离在社会保障

制度之外的家属工、临时工等纳入基本养老

保险制度，将各类关闭、破产企业退休人员和

困难企业职工纳入基本医疗保险体系，将企

业“老工伤”人员全部纳入工伤保险统筹管

理。积极推进城乡残疾人和各类困难群体参

加社会保险。 记者 祝亮

未来目标：各项社保的覆盖面会继续扩大
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